
Protokoll:  
Die Sitzungsvorsitzende führte aus, dass die Nachfrage nach KiTa Plätzen in diesem Bereich 
immens hoch sei und bereits bei der Planung eine Erweiterung ins Auge gefasst worden sei. 
Deshalb sei die Aufnahme in die KiTa Bedarfsplanung unumgänglich. Es entstünden keine 
zusätzlichen Investitionskosten für die Stadt Koblenz. 
 


